

Jurisprudence / Droit de la sécurité sociale

Nr. 110

Entscheidung des Bundesgerichts vom 11. Juni 2018 ([9C_377/2017](#))

Kein Anspruch auf Betreuungsgutschriften, sofern sich die hilfsbedürftige Person in einem Pflegeheim aufhält

Ein Anspruch auf Betreuungsgutschriften besteht grundsätzlich nicht, wenn sich die hilfsbedürftige Person in einem Pflegeheim aufhält. Bei einem Heimaufenthalt können Betreuungsgutschriften nur in Ausnahmefällen gewährt werden, in denen bei schwerstpflegebedürftigen Heimbewohnern...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

 Login